



Las modernas instalaciones y los equipos con la más alta tecnología hacen del Centro de Diagnóstico por Imágenes del Hospital Luis Vernaza uno de los más modernos de Guayaquil.

Nos especializamos en otorgar informes de diagnóstico de los procedimientos realizados a pacientes con dolencias cráneo-encefálicas, lesiones vasculares cerebrales y periféricas; tumores, traumatismos, patologías de vísceras abdominales y ginecológicas; etc.

Nuestras instalaciones cuentan con estándares de reglamentación internacional de la Organización Mundial de la Salud, la Organización Panamericana de la Salud, el Organismo Internacional de Energía Atómica y la Joint Commission.

Tenemos convenios con diferentes instituciones públicas y privadas, procurando satisfacer las demandas que la sociedad requiere, en especial de las personas de bajos recursos económicos.

{tab=EXÁMENES MÉDICOS} Realizamos todo tipo de estudios y procedimientos de diagnóstico con los diferentes equipos que poseemos en cada una de nuestras sub-especialidades:

- Ecografía convencional
- Ecografía y Doppler
- Radiodiagnóstico (RX)
- Pruebas de esfuerzo cardíaco Holter
- Resonancias magnéticas
- Tomografías computarizadas
- Biopsias guiadas por TC y ECO
- Mamografías
- Intervencionismo

{tab=TECNOLOGÍA} Contamos con el moderno Sistema Integrado de Información, Gestión,

Almacenamiento y Distribución de Imágenes Radiológicas, RISPCS, lo que nos permite compartir información diagnóstica en tiempo real con los demás hospitales de la Junta de Beneficencia de Guayaquil. Además contamos con equipos de diagnóstico de última tecnología:

- Equipo para pruebas de esfuerzo cardíaco
- Tomógrafos
- Equipos digitales de Rayos X
- Mamógrafos
- Ecógrafos

{tab=ESPECIALISTAS} Nuestro personal médico tiene experiencia en el manejo de equipos de alta tecnología y se encuentra en preparación continua para atender todo tipo de requerimientos solicitados con calidad y calidez.

{tab=HORARIOS DE ATENCIÓN}

Lunes a viernes de 08h00 a 16h00

{tab=VÍDEO}

{/tabs}